
市議会６月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 １２ 質問議員 上 田 良 治 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 先導的農業振興の取組「松任梨」に対する支援補助について 

 

 先導的な農業振興としての「松任梨」の栽培に際し、初期投資が生産者に大きな負

担であり、本市として支援をすべきと考えるが見解は。 

 

 

２ 加賀の千代女没後 250年に際し、今後の文化振興と施策の活用について 

 

 ⑴ 本市が開催する文化振興の活動と発展に向けた事業概要は。 

 

⑵ 本市に千代女にまつわる名所などは何か所あるか。また、マッピングガイドの 

作成やホームページを通じたＰＲを行っては。 

 

⑶ 石川ソフトリサーチパークの東側外周にある山島用水親水ロードは憩いの遊歩 

道やサイクリングロード、文化振興として活用されているか。 

 

⑷ ⑶の山島用水に架かる橋には千代女の俳句が刻まれており、山島用水の橋に千 

代女の句を引用したネーミングをすることで、さらなる啓蒙活動の取組になるの 

では。 

 

 

３ 本市の若者を生かす地域づくりの課題と持続可能な施策について 

 

 ⑴ 本市から若者が転出し、残存率の低下となっている要因をどう分析しているか。 

 

 ⑵ 分析結果を受け、戦略の検証、将来へのビジョン、今後の取組は。 

 

 

４ 防災スポーツによる体験・学習を 

 

 ⑴ 防災拠点となっている施設や地域、学校行事において、防災スポーツを連動す 

ることで、地域のコミュニティによる防災力向上につながるのではないか、本市 

の見解は。 

 

 

( １／２ ) 

 



質問議員 上 田 良 治 

質 問 要 旨（概要） 

 

 ⑵ 防災教育の中で防災スポーツの体験プログラムを進めることで、防災への知識 

や力を身につけていくものと考えるが見解は。 

 

 

５ 危険通学路の安全対策について 

 

 ⑴ 危険通学路の判断基準及びその基準に該当する箇所はあるのか。また、その対

策は。 

 

 ⑵ 安全確保の検証・期待した効果を把握しているのか。また、期待を達成できな 

かったときの対応と進め方は。 
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